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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 06/09/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno sei del mese di settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1087826 del 24/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:39 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Dentici e Di Vincenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Lupo e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute dei giorni 4 e 5 u.s. 

Il Segretario – Legge i documenti. 

Alle ore 09:42, durante la lettura dei verbali, entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Piantumazione piante 

ornamentali parcheggio Libero Grassi”, presentata dal Cons. Buccola. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Il Cons. Buccola – Invita il collega i Vincenti a volere eventualmente apporre anche la 

propria firma sulla mozione e la illustra dicendo che il parcheggio è stato in condizioni di 

abbandono per oltre due anni senza che fosse svolto il diserbo per il mancato affidamento. Negli 

anni scorsi erano state piantumate alcune piante che sono morte perché non curate. Scopo della 

mozione è rendere vivibile e decoroso il parcheggio con costi minimi da parte 

dell’Amministrazione. 

Il Cons. Di Vincenti – Conferma il precedente stato di abbandono del parcheggio il quale 

adesso è utilizzato anche dalla Motorizzazione. La piantumazione rende gradevole e vivibile lo 

spazio che è utilizzato anche dai bambini per i loro giochi. 

Il Cons. Buonpasso – Concorda sull’approvazione della mozione perché è favorevole a tutto 

ciò che porta sviluppo nel territorio e far sì che i piccoli possano divertirsi e relazionarsi. 

Il Cons. Sinopoli – Accoglie con favore tutto ciò che apporta migliorie al decoro urbano. 

Informa inoltre, che si  sta occupando per la rimozione degli alberi di tipo brachichiton in via Titina 

De Filippo perché pericolosi. 

Alle ore 10:02 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa e l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Dentici) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente – Informa di avere ricevuto un invito per oggi, alle ore 15:30, a Palazzo delle 

Aquile per partecipare a una riunione incentrata sulla verifica delle criticità in vista dell’avvio del 

nuovo anno scolastico e chiede la disponibilità a intervenire ai Consiglieri. 

 Cons. Buccola – Comunica che la città è al buio e vorrebbe sapere dall’AMG per quale 

problematica tiene i pali spenti anche dopo reiterate richieste di interventi. 
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 Il Cons. Tuzzolino - Dice di avere visto all’opera gli operatori dell’AMG in zona Villa Tasca 

per la sostituzione delle armature. A una sua richiesta di eventuale sostituzione di lampade, gli è 

stato risposto che al momento mancano. Chiede inoltre di sollecitare l’intervento in Piazza Costanzo 

Barbarino, in corrispondenza del civico 15, per la verifica e l’eventuale sostituzione dell’armatura 

di pali e di lampade. 

 Il Cons. Sinopoli – Ha ricevuto lamentele dai cittadini perché in viale Maria SS. Mediatrice 

le fronde degli alberi non permettono un’efficace illuminazione. 

 Il Cons. Di Vincenti – Da notizie di stampa ha appreso di una riunione su via F. Emma e 

dell’assegnazione della villa confiscata a una famiglia italiana e a una Rom. In tale riunione il 

Sindaco ha dichiarato che saranno eseguiti i lavori per i servizi di urbanizzazione. Gli sembra 

scorretto e ricattatorio tale comportamento poiché da anni la Circoscrizione ha fatto le medesime 

richieste senza esito. 

 Il Presidente – In forma di avere seguito la conferenza stampa cui hanno partecipato i gruppi 

politici e i residenti. Quanto deciso nella riunione è frutto di una mediazione. I Rom che occupano il 

campo della Favorita saranno censiti e, ad eccezione di coloro che hanno scelto di andare via da 

Palermo e di coloro che hanno fatto domanda per una casa avendone i requisiti, saranno censiti e 

distribuiti secondo un criterio oggettivo in tutte le Circoscrizione. L’accordo sarà sancito da una 

delibera comunale. E’ importante che in via Emma si riattivi la linea 380 e i relativi collegamenti; 

che si ripristini il sottopasso di via Altofonte. Due stanze della villa saranno gestite dal condominio 

e utilizzate per  attività sociali comuni. La soluzione adottata ha messo d’accordo tutti.  Il tutto 

avverrà dopo lo sgombero degli abusivi che al momento occupano la villa. 

 Il Cons. Buonpasso – Dice che le famiglie che occupano abusivamente la villa devono essere 

comunque salvaguardate. 

 Alle ore 10:22 Il Presidente termina i lavori e chiude la seduta. 

 

 

        F.to il Segretario                                                                 F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Mario sapienza)  

                  

 

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 

 


